



卒園まであと10日！あっという間の3学期が終わろうとしています。2月は休園や学級閉鎖などで保護者の方々にもご心配をおかけして申し訳ありませんでした。ご理解とご協力をありがとうございました。卒園式には元気なつき組が全員揃うことを心待ちにしています。



## 学校ごっこをしています！

4月から1年生！楽しみにしている子もいれば少し不安そうな子もいます。そんな不安を少しでも払拭できるようにクラスで学校ごっこを楽しんでいます。

まずは、ランドセル作りからです。自分で好きな画用紙を選び装飾をしました。装飾中も、学校への思いが伝わってきました。「桜が咲いたら学校だね。楽しみ。」「どこの学校行く？」「ランドセル何色にした??」と話している姿を見て、子どもたちの期待感を感じることができました。ランドセルが完成すると気分は1年生。「今は休み時間にしよう」と言ったり、ランドセルの中に自由画帳や教材絵本を入れ「国語の時間です」と言ったりして自分たちで学校ごっこを繰り返して盛り上がっています。

4月からピカピカのランドセルを背負って学校まで歩いていく子ども達。元気に通ってくれることを願っています！！

子どもたちの成長をずっとずっと応援しています。つき組さん頑張れ！！



## ★心も身体も大きくなりました★



泣きながら登園していた子ども達がもう卒園。3年間は本当にあっという間ですね。その3年間の子どもたちの成長は著しく、私たちも驚く程です。自分の身の回りの管理ができるようになったり、友だちと意見を交わして遊べるようになったり、年下の友だちに優しくできるようになったり、色々な「できた！」を味わうことができた幼稚園生活だったのではないかと思います。時に失敗や友だちと喧嘩をしたこともあったかもしれませんが、その経験があったからこそ次の成長につながりました。保育者がいつでも正しい答えを導くのではなく、自分たちで考える大切さも学ぶことができました。

卒園まであと数日。大好きなつき組との残りの園生活を存分に楽しみたいと思います。子ども達と常に向き合い、優しく包み込んでくれた保護者の皆さまには本当に感謝の気持ちでいっぱいです。子ども達が安心して園生活を送れたのも、保護者の皆さまが笑顔で見送り子ども達の気持ちに寄り添ってくれていたおかげです。3年間、園にご協力いただき本当にありがとうございました。

マフラーも無事完成しました。集中力も増しました！

令和3年度 つき組



逆上がり、足掛けまわり、こうもり得意技が増えました。

